

**RILIS NASIONAL**

## Meskipun TMMD Akan Berakhir, Warga Ingin Silaturahmi Tetap Terjalin

Agung widodo - [DEMAK.RILISNASIONAL.COM](http://DEMAK.RILISNASIONAL.COM)

Aug 23, 2022 - 15:59



*Warga Masyarakat Desa Kebonagung Menginginkan Agar Silaturahmi Yang Sudah Terjalin Antara Anggota TNI Anggota Satgas TMMD Dengan Warga Bisa Terjaga Dan Terjalin Dengan Baik.*

DEMAK- Meski kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-114 Kodim 0716/Demak di Kecamatan Kebonagung akan ditutup secara resmi besok Rabu (24/08) esok, namun warga masyarakat Desa Kebonagung menginginkan agar silaturahmi yang sudah terjalin antara anggota TNI anggota

Satgas TMMD dengan warga bisa terjaga dan terjalin dengan baik.

Salah satu warga, Suprpto (48) mengaku sedih saat pelaksanaan TMMD akan berakhir besok pagi. Bagaimana tidak, dirinya yang setiap hari membantu dalam pengerjaan sasaran pengecoran jalan sudah banyak mengenal sosok TNI baik anggota satgas yang berasal dari Kodim 0716/Demak maupun BKO Yonif 410/Alugoro.

"Hampir satu bulan lamanya, kita selalu bersama dan membaur dengan bapak-bapak TNI. Kami tentunya mengharapkan silaturahmi tetap berjalan, walaupun TMMD susah selesai. Kami akan selalu menyambut dengan hangat apabila bapak-bapak TNI datang ke tempat kami," ungkap Suprpto, Selasa (23/8/2022).

Diungkapkannya, banyak kenangan kebersamaan dan kemanunggalan bersama TNI anggota Satgas yang ditorehkan selama kegiatan TMMD berlangsung. Hal ini, jelasnya, tentu saja tidak akan pernah terlupakan oleh warga masyarakat setempat.

"Kegiatan TMMD akan selalu dikenang masyarakat. Meski sudah berakhir namun manfaatnya akan terus dirasakan oleh masyarakat Desa Kebonagung," imbuhnya.

Seperti diketahui, dalam kegiatan TMMD reguler ke 114 Kodim 0716/Demak di Desa Kebonagung, Kecamatan Kebonagung, program sasaran fisik yang dilaksanakan antara lain pengecoran jalan desa, pengecoran jalan pertanian, rehab RTLH, normalisasi kali desa dan pembuatan penampungan sampah sementara. Sementara sasaran non fisiknya antara lain, penyuluhan tentang KB-kes, penyuluhan stunting, narkoba, pertanian, donor darah dan lainnya.

Editor : JIS Agung

Sumber : Pendim0716